

Schriftführerin Marianne Hackl: Ich verlese hiermit die Gelöbnisformel für die Mitglieder des Bundesrates. „Sie werden geloben unverbrüchliche Treue der Republik Österreich, stete und volle Beobachtung der Verfassungsgesetze und aller anderen Gesetze sowie gewissenhafte Erfüllung Ihrer Pflichten.“

(Über Namensaufruf durch Schriftführerin **Hackl** leisten die BundesrätlInnen **Marlies Steiner-Wieser** und **Michael Wanner** die Angelobung mit den Worten „Ich gelobe“. – Die BundesrätlInnen **Dr. Andrea Eder-Gitschthaler** und **Silvester Gfrerer** leisten nach Aufruf ihres Namens die Angelobung mit den Worten „Ich gelobe, so wahr mir Gott helfe.“)

Herzlich willkommen im Bundesrat. (*Allgemeiner Beifall.* – Die neuen und die wieder gewählten Mitglieder des Bundesrates werden von ihren Kolleginnen und Kollegen beglückwünscht.)

Vizepräsident Dr. Magnus Brunner, LL.M.: Ich darf die neu gewählten Mitglieder beziehungsweise die wiedergewählten Mitglieder in unserer Mitte recht herzlich begrüßen.